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產業能夠互通有無，讓研究能符合實際需求，送交經濟委員會。 

提案人：王惠美  廖國棟  張麗善 

7、 

有鑑於行政院主計總處於今（105 年）2 月 17 日公布預測 105 年經濟成長為 1.47%，然總統當

選人蔡英文所任命的首任閣揆林全 5 月 1 日於新內閣共識營記者會受訪時，對我國今年經濟成

長率是否能保一表示「是很不容易的，恐怕做不到，想達到不負成長都是個挑戰。」，茲為： 

(一)針對要求「新政府應積極規劃提出促進經濟成長政策方案，以不負選民所託。」協商會

議已提出：一、要求行政院指派政務委員為本案之單一窗口，並協統各部會之計畫以促進經濟

成長之統合性方案，蔡政府應承諾今年經濟成長保 2。二、請蔡政府表明財政政策方向為何？採

取擴張性的財政政策？亦是採取緊縮性的財政政策？三、為提振對內之投資，如何吸引國內外

之投資，請盡速提出具體方案與內容？四、經濟部應提出促進產業發展之具體計畫。五、請提

出扶助新興產業計畫。六、盡速研擬降低失業率計畫，如何創造就業並增加稅收？七、如何擴

大公共建設支出來刺激經濟擴大內需，具體方向、計畫為何？八、請於一周內針對台灣加入 TPP

提交以下資料及文件：台灣因加入 TPP 所需繳交的入場券、經濟部所進行修訂的 13 部法規法條

內容為何？並請提交針對農業可能損害的清單？ 

(二)英國脫歐、國際市場震盪，雖然行政團隊高度警戒，但大家都在問 105 年經濟成長率能

不能保一？ 

爰要求經濟部會同相關部會就上述二項審慎因應並提出具體對策，於 105 年 7 月 31 日前向經

濟委員會提出報告。 

提案人：張麗善  廖國棟  王惠美 

主席：處理第 1 案。 

請問各位，對第 1 案有無異議？（無）無異議，通過。 

處理第 2 案。 

請經濟部工業局呂副局長說明。 

呂副局長正華：主席、各位委員。本提案的內容我們當然會照辦，但是「爰要求經濟部會同產官學

研針對上述問題提出具體因應措施及可行政策」部分，因為這是跨部會、跨單位的，所以，建

議修改為「爰要求經濟部與科技會報辦公室、科技部、教育部會同產官學研，研提上述具體解

決措施及可行對策。」，這樣的話，我們在單位的協調上會比較完整。總體當然是在科技會報

辦公室，但是，因為他們沒來，所以我們由部主動找這幾個單位來作報告。 

主席：第 2 案修正通過。請行政人員把文字修正內容送到議事人員這邊。 

處理第 3 案。 

第 3 案經行政單位與提案委員溝通後，已達成部分文字之修正。即原提案倒數第四行「爰提

案要求經濟部三日內提出行政院林全院長所承諾提供給特定公民團體之電力相關資料項目清單

、數據送交經濟委員會，並於經濟部、台電公司網站公開相關數據，以落實參與、開放政府。

」修正為「爰提案要求經濟部在相關清單、閣揆送交經濟委員會並於經濟部、國發會、台電公


